



Regierungsratsbeschluss vom 07. Februar 2023

Schriftliche Anfrage Fleur Weibel betreffend Rassismus auf Platz 3 des Sorgenbarometers der Jugendlichen in Basel-Stadt

P225532

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Thema Rassismus hat in den letzten Jahren auch in der Schweiz und insbesondere bei Jugendlichen und jungen Erwachsenen stark an Aufmerksamkeit gewonnen. Dies zeigte auch die Jugendbefragung 2021. Sie lieferte jedoch keine detaillierten Angaben und lässt somit keine konkrete Einordnung der Aussagen zu. Verschiedene politische Vorstösse beschäftigen sich mit den Themen Rassismus und Diskriminierung in der Schule und werden in den kommenden Monaten bearbeitet. Der Kanton unterstützt bereits jetzt verschiedene Massnahmen und Projekte in den Bereichen Information, Sensibilisierung und Beratung im Kontext von Rassismus und Diskriminierung.

